

# Theater Stadel- hofen

## Pressemitteilung zum Wechsel in der Co-Leitung des Theaters Stadelhofen

Nach zwei erfolgreichen Jahren als Co-Leiter des Theaters Stadelhofen verlässt Benno Muheim das Haus und kehrt zurück in die Freie Szene. Er setzt seine Theaterarbeit als Regisseur und Spieler in Projekten wie dem Ensemble der Dinge, dem Figurentheater Hand im Glück und bei Silberbüx fort und wird damit auch in Zukunft im Theater Stadelhofen zu Gast sein. An seiner Stelle wird Eveline Eberhard als neue Co-Leiterin ab 1. Juli gemeinsam mit Françoise Blancpain das künstlerische Konzept des Hauses weiterführen und -entwickeln. Eveline Eberhard arbeitet als engagierte und vielseitige Theaterschaffende seit ihrer Ausbildung zur Bewegungsschauspielerin im Jahr 2004 als Regisseurin, Dramaturgin und Projektleiterin hauptsächlich in der Freien Szene. Mit dem Kollektiv EberhardGalati realisierte sie bis 2017 eigene gesellschaftsanalytische Theaterabende mit Unterhaltungsanspruch. 2017 schloss sie ihr Masterstudium in Kulturmanagement ab und ist unter anderem bis dato als Produktionsleiterin einer Fernsehsendung tätig.

Der Vorstand des Theaters Stadelhofen freut sich sehr auf die Zusammenarbeit mit Eveline Eberhard und wünscht Benno Muheim für seine weiteren Projekte alles Gute.

Kontakt:

Markus Gerber, Findungskommission und Vorstand Theater Stadelhofen  
078 836 91 56, [markus.gerber@zhdk.ch](mailto:markus.gerber@zhdk.ch)

Françoise Blancpain, Co-Leitung Theater Stadelhofen,  
079 488 14 03, [francoise.blancpain@gmx.ch](mailto:francoise.blancpain@gmx.ch)